

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadtrat Marian Offman Stadträtin Sabine Bär Stadtrat Richard Quaas

## **ANTRAG**

26.09.2018

## Unterbringung analog Kälteschutz auch im Sommer

Das Sozialreferat überprüft die Möglichkeiten und Kosten, bedürftigen wohnungslosen Menschen in München, welche nicht im städtischen System der Wohnungslosigkeit unterkommen können, preiswert oder unentgeltlich auch im Sommer Bettenplätze über Nacht zur Verfügung zu stellen.

## Begründung:

Viele Menschen in München, welche keinen Zugang zum Münchner Wohnungslosensystem haben, finden im Winter bis Ende April Unterkunft in den Einrichtungen des Kälteschutzes. Nach April nächtigen diese Wohnungslosen oftmals an den Straßen oder Parks. Dieses ist gefährlich gerade auch für Frauen – oftmals mit Kindern – und problematisch. Die Unterkunft in den aktuellen Einrichtung des Kälteschutzes würde helfen die größte Not zu lindern. Auch könnte in der Einrichtung mit sozialpädagogischen Maßnahmen Hilfestellung geleistet werden.

Initiative: Marian Offma

Marian Offman Stadtrat Sabine Bär Stadträtin

Richard Quaas Stadtrat